
【議事概要】

問：問合せに対する職員間の情報共有はどうなっていますか。

答：修繕等の問合せに対する情報共有については、各職員がどのパソコンからでも間取りや

修繕状況を見られる状態にしています。

問：職員体制の構成は、どのようなものですか。

答：理事長をはじめ１６名で構成されています。

問：年次有給休暇の取得状況、女性目線での取組はありますか。

答：平均で１５日程度取得しております。また、子育て等による休暇制度については，規定

に基づき適正に取得できる状態です。

問：今コロナの影響下で、入居者の収入減少に対する対策はしていますか。

答：本年４月より、収入減少で家賃の支払いが厳しい場合には、既入居者を対象として

世帯収入の減収に応じた低額な家賃への見直し等をしています。


